

Burgentag 2024

DARC OV Landau K14



Nach unserer ersten gemeinsamen Burgenaktivierung in 2022 war am 1. Mai in diesem Jahr die Madenburg das Ziel des Ortsverbandes Landau K14. Bereits am Morgen machten wir uns auf den Weg zur Burg, um die beiden Stationen für Kurzwellen und UKW aufzubauen. Dank der vielen Helfer war dies auch kein Problem und in kurzer Zeit erledigt. Unser Schwerpunkt lag auf 40m und 2m, um möglichst viele Burgen in ganz Deutschland zu erreichen. Der Pächter der Burg unterstützte uns ausgezeichnet, so dass es möglich war die Drahtantenne vom Turm aus bis zur Burgmauer zu spannen. Störungen gab es so gut wie keine und so stand einer erfolgreichen Burgenaktivierung nichts im Weg.



...

QTH:

Madenburg
Eschbach/Pfalz

WCA: DL-00999

Antenne KW:

KW: Endfed

80-40-20-10m

GP: 20-15-10m

Antenne 2m:

4ele Yagi

Eigenbau nach
DK7ZB

TRX:

Icom IC 7300

Yaesu FT 847

Burgentag 2024



Unser Stand mit der Clubstation DK0LN befand sich gleich im Eingangsbereich der Burg was sich im Sinne der Öffentlichkeitsarbeit als sehr werbewirksam herausstellte. Wir waren gut vorbereitet und hatten die von der DARC Geschäftsstelle bereitgestellten Werbemittel sowie den OV-Flyer mit dabei. Die Station wurde so vorbereitet, dass Kopfhörerbetrieb sowie auch Lautsprecherbetrieb gleichzeitig möglich war. So konnten sich die Interessenten live im Kurzwellenfunkbetrieb auch die Gegenstellen anhören während der Funker mit dem Kopfhörer ungestört war.



Der Standort war vielversprechend und so war auch eine UKW Station für 2m SSB mit dabei. Hiermit gelangen Verbindungen zu SOTA Stationen, anderen Burgen und Portabelstationen, die so wie wir auch das tolle Wetter für ihre Funkaktivitäten ausnutzten. Der Spaß kam auch bei uns nicht zu kurz und durch die Burgschänke waren wir bestens mit Speisen und Getränken versorgt. Eine bewirtschaftete Burg bietet schon deutliche Vorteile für solch eine Aktivität, so konnte z.B. der Stromanschluss für unsere Funkstation genutzt werden.

Burgentag 2024



Gefunkt wurde immer parallel auf Kurzwelle und UKW gleichzeitig und so kamen bis zum Ende des Tages 171 Verbindungen in 17 Länder ins Log, darunter 53 Burgen und Schlösser.



Die Aktion hat wieder allen Teilnehmern viel Spaß gemacht und wir konnten unser Hobby gut präsentieren. Durch unsere Bemühungen in den sozialen Netzwerken konnte im Vorfeld auf unsere Aktion aufmerksam gemacht werden, was uns auch den ein oder anderen Funkamateurl als Gast bescherte. Welche Burg wir uns für 2025 aussuchen steht noch nicht fest, aber zum Glück gibt es eine große Auswahl in der Vorderpfalz. Dabei sein wollen wir aber wieder, soviel steht fest.

Patrick Ackermann -DH2PA-
OVV Landau K14



Im Verließ der Burg fanden wir noch jemanden, der versucht hat das COTA-Diplom mit dem Handfunkgerät zu erreichen.